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ATA DA 396ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 19ª REGIÃO – 1 
CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 31/08/2015 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE 2 
ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Ricardo Valério Costa Menezes, Presidente em Exercício, Conselheiros Efetivos: Celso 5 
Arnaldo de Medeiros, Fabíola Andréa Leite de Paula, Ivanaldo Ferreira de Menezes e Pedro Segundo de Mendonça, 6 
Conselheiros Suplentes: Antonio de Lisboa Batista, Francisco de Assis R. da Silva, Luiz José de O. Bezerra e a Gerente 7 
Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.  8 
 9 
EXPEDIENTE:  10 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas e trinta minutos do dia trinta e 11 
um de agosto de dois mil e quinze, o Presidente em Exercício Ricardo Valério Costa Menezes iniciou os trabalhos da 12 
Tricentésima Nongentésima Sexta Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 19ª Região/RN, 13 
agradecendo a presença de todos. O presidente apresentou a pauta a todos os conselheiros presentes para análise prévia e 14 
consequente aprovação da pauta. Em seguida comunicou as ausências justificadas: Presidente Leovigildo Cavalcanti de A. 15 
Neto, ausente em função de licença do seu mandato para cuidar da organização da Semana do Economista em Mossoró, 16 
Conselheiros Efetivos, Maria do Socorro Araújo de M. Dantas em virtude de consulta médica marcada com antecedência e 17 
Raimundo Inácio da Silva Filho por compromissos profissionais, Conselheiros suplentes Denilson da Silva Araújo por 18 
compromissos profissionais e Joana D’arc Davi de C. Rodrigues, essa última pediu licença do seu mandato até dezembro do 19 
corrente ano. Colocado em discussão as justificativas e o pedido de licença, todas foram aceitas. Em seguida o presidente 20 
em exercício efetivou para esta Sessão, os conselheiros suplentes convidados Antonio de Lisboa Batista, Francisco de Assis 21 
R. da Silva e Luiz José de O. Bezerra.    22 
 23 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em discussão a Ata n.º 395ª que foi enviada previamente para 24 
ciência de todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a convocação dessa plenária. O presidente informou 25 
que os conselheiros Antonio de Lisboa Batista e Celso Arnaldo de Medeiros solicitaram a inserção de algumas falas na ATA, 26 
cujas alterações foram feitas. Após consulta a todos os presentes, o presidente submeteu à votação e a ata foi aprovada com 27 
as ressalvas já citadas. 28 
 29 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O presidente em Exercício fez leitura da Portaria n.º 30 
016/2015, que designou Ricardo Valério Costa Menezes para o cargo de presidente e Portaria nº 017/2015, que substituiu 31 
membro da Comissão Eleitoral/2015, e Resolução nº 374/2015, que aprovou o Balancete do II Trimestres/2015. Com a 32 
ciência de todos, foram referendadas por unanimidade as referidas portarias e resolução. Com a palavra o Conselheiro Luiz 33 
José de O. Bezerra sugeriu que todas as portarias sejam publicadas em obediência à lei da transparência, e o Conselheiro 34 
Antonio de Lisboa Batista ratificou a sugestão do conselheiro Luiz José, mas que poderá ser no site, onde todas as portarias 35 
e resoluções sejam colocadas no site.  36 
 37 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente em Exercício informou o saldo em 38 
conta bancária no valor total de R$ 82.797,18 (oitenta e dois mil, setecentos e noventa e sete reais e dezoito centavos), entre 39 
Conta Corrente e Poupança. Dando continuidade, o presidente informou que comparando com o exercício de 2014 no 40 
mesmo período, o conselho possuía no mesmo mês de 2014, o saldo total de R$ 54.187,34 (cinquenta e quatro mil, cento e 41 
oitenta e sete reais e trinta e quatro centavos).  42 
 43 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente em Exercício Ricardo Valério Costa Menezes passou os seguintes informes: 44 
1) que a Semana do Economista/2015, teve grande vizibilidade, mais de 300 crianças estiveram de escolas convidadas no 45 
Parque das Dunas, além de grupos de idosos, os auditórios das palestras lotados, as Sessões Solenes da Câmara dos 46 
Vereadores e da Assembleia Legislativa, as importantes homenagens dos economistas, com grande pompa, assinatura de 47 
protocolo. Com a palavra, o Conselheiro Pedro Segundo sugeriu que para o próximo ano as providências das Sessões 48 
Solenes sejam tomadas com mais antecedência, referindo-se ao curto prazo de fechamento com a Assembleia Leigislativa. 49 
Com a palavra a Conselheira Fabíola Andréa opinou que para o próximo ano sejam feitos outros eventos e não 50 
necessariamente Sessão Solene. O Conselheiro Luiz José acrescentou que os eventos fizeram jus aos Economistas e 51 
ressaltou que o palestrante Roberto Luis Olinto Ramos do IBGE ficou surpreso com o que viu; 2) que recebeu Ofício do 52 
SINDECON/SP nº 256/2015, que trata sobre Reforma Tributária com Transparência das Contas Públicas e em vista disso 53 
encaminhou Ofício ao CORECON/RJ e SINDECON/SP dando apoio à Reforma Tributária com Transparência nas Contas 54 
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Públicas; 3) Informou sobre a ação juridicial contra ao IF-RN, que trata sobre vaga de concurso público para professor de 3º 55 
grau e que o CORECON-RN já peticionou Ação Civil Pública protocolada em 19/08/2015, 5ª Vara Federal, processo nº 56 
08059193-46.2015.4.05.8400T; 4) que logo mais após a plenária haverá palestra da Conselheira Federal, Economista Celina 57 
Ramalho no Auditorio do NEPSA-UFRN com o tema “A questão da produtividade em economias com baixo crescimento: o 58 
caso da indústria Brasileira” e conta com a presença de todos os conselheiros; 5) que o Economista José Alderir da Silva, foi 59 
contemplado em 2º lugar no Prêmio Brasil de Economia, na categoria Dissertação de Mestrado, com o prêmio no valor de R$ 60 
3.000,00, cujo título do trabalho apresentado foi “Desindustrialização no Brasil: teorias e evidências para o debate”. O 61 
presidente disse que em 2012 ele também foi o vencedor do Prêmio RN de Economia, o presidente disse ainda que o 62 
economista concedeu algumas entrevistas em tvs locais após essa premiação; 6) que recebeu Ofício do Observatório Social 63 
do Brasil, nº 043/2015, e repassado pelo presidente do COFECON como sugestão de parceria do CORECON/RN pelo OSB; 64 
7) que o COFECON creditou o valor do prêmio de monografias em duplicidade mas logo que foi percebido foi estornado; por 65 
fim, informnou que o Jornalista Gustavo Farache, da empresa G7 Comunicação, enviou relatório com clipagem das notícias 66 
publicadas nesse período dos eventos.  67 
 68 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: O presidente informou que foram pagas as seguintes 69 
despesas: Pago R$ 300,00 ao Jornal Tribuna do Norte, referente a publicação do Aviso do edital da eleição/2015; Pago R$ 70 
3.500,00 referente a premiação do 1º ao 3º lugar, do Prêmio RN de Economia/2015; as despesas totais com a Semana do 71 
Economia foi de R$ 2.753,41, conforme detalhamento da planilha apresentada na plenária; pago R$ 100,00 a DIGITOC, 72 
referente a reprogramação da Central Telefônica com o nono dígito; pago R$ 1.102,91 a SUNLINE Viagens e Turismo, 73 
referentes as passagens aéreas Natal /Curitiba /Natal para Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes participar do 74 
Congresso Brasileiro de Economia em Curitiba; pago R$ 300,00, a Imagem Gráfica (impressão de 250 folders divulgar 75 
Mestrado Acadêmico - Uern de Pau dos Ferros), conforme aprovado na plenária anterior. As os informes as despesas foram 76 
referendadas.   77 
 78 
ORDEM DO DIA:   79 
PARTICIPAÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE NO CBE/2015: O presidente em exercício informou que ele e o 80 
Presidente Leovigildo Cavalcanti de A. Neto participarão do Congresso Brasileiro de Economia que será realizado no período 81 
de 09 a 11/09/2015 em Curitiba. O COFECON custeará as passagens aéreas para o presidente e apenas uma diária, tendo 82 
em vista que haverá plenária ampliada do COFECON/CORECON’s no dia 12/09. Em comum acordo do Presidente Leovigildo 83 
Cavalcanti e o Presidente em Exercício Ricardo Valério ficou estabelecido uma diária e meia a ser paga pelo Corecon ao 84 
Presidente que totaliza R$ 900,00 e três diárias para o Vice-Presidente que totaliza R$ 1.800,00, sendo uma para cobrir a 85 
inscrição do Vice-presidente. O CORECON/RN custeará as despesas com passagens aéreas do Vice-Presidente no valor de 86 
R$ 1.102,91. Em seguida colocou em votação sobre o pagamento das diárias conforme exposto, tendo sido aprovada pelos 87 
conselheiros presentes.  88 
 89 
ELEIÇÕES DO CORECON/RN: O Presidente em exercício informou que o prazo para registro de chapas se encerra na 90 
quinta-feira, dia 03/09/2015 às 17h. A chapa deve ser composta com 6 conselheiros, sendo 3 efetivos e 3 suplentes, além de 91 
um Delegado Eleitor-Efetivo e um Suplente. Esses delegados também podem ser os mesmos que compõem a chapa ou 92 
qualquer outro conselheiro/economista, informou o presidente. A primeira reunião da comissão eleitoral será no dia 93 
10/09/2015 para homologação do registro de chapas. O processo de votação via WEB será nos dia 29/10 das 8h às 24h e no 94 
dia 30/10/2015, da 0(zero) hora às 20h (horário de Brasília), pelo do sítio eletrônico www.votaeocnomista.org.br . A apuração 95 
será no dia 30/10 imediatamente após o término da votação, na sede do COFECON e contará com a presença dos 96 
presidentes das Comissões Eleitorais de cada regional, sendo as despesas custeadas pelo COFECON.  97 
 98 
SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA- SINCE/2016: O Presidente em exercício informou que os 99 
membros da Comissão (Leovigildo Cavalcanti, Ricardo Valério, Fabíola Andréa, Maíza Costa, Paulo Hermance Paiva – 100 
Conselheiro Federal e Sidney Pascoutto da Rocha – Vice Presidente do CORECON/RJ) responsável pela elaboração do 101 
projeto do SINCE/2016 se reuniram na sede do CORECON/RN no dia 13/08/2015 e definiram como Tema Central do 102 
Simpósio “Desafios da Economia Brasileira para a próxima Década” e também ficou definido o período que será de 31/08 a 103 
03/09/2016 (de quarta-feira a sábado, ficando o sábado para a reunião ampliada do COFECON’CORECONS). Além da 104 
definição do tema central, também vários sub- temas foram discutidos, mas segundo o presidente, no decorrer dos trabalhos 105 
ainda serão abertos aos conselhos e economistas para sugestão de temas para discussão em grupo. O presidente falou 106 
ainda que a participação do presidente do COFECON, Paulo Dantas da Costa foi muito proveitosa, pois nas discussões foi 107 
abordada a questão do valor do patrocínio concedido pelo COFECON está defasado, pois a última a atualização foi em 2012 108 

http://www.votaeocnomista.org.br/
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e solicitou a possibilidade de atualização desse valor. Após levantamento feito pela Gerente Maíza, encaminhamos ofício 109 
solicitando aumento do valor de R$ 100.000,00 para R$ 130.000,00 e que esse assunto será discutido na plenária do 110 
COFECON que será realizada por ocasião do Congresso Brasileiro de Economia. Com a palavra o Conselheiro Antonio de 111 
Lisboa se desculpou pela ausência na reunião do SINCE e solicitou que os assuntos discutidos nessa reunião lhes sejam 112 
enviados por e-mail.  113 
 114 
INFORMES DA FISCALIZAÇÃO: Com a palavra o conselheiro Pedro Segundo de Mendonça, Coordenador da Comissão 115 
de Fiscalização, ratificou a informação de que a TV Cabugi deve ser notificada para saber qual a relação de trabalho que tem 116 
com o profissional Zivanilson Teixeira e Silva para depois tomar as decisões de notificações, em seguida leu o relatório da 117 
Fiscalização. 118 
                                                                                  119 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros relatou o processo de 120 
Registro de Diploma, nº 1964, de Francisco Romildo de Lima Silva e Cancelamento de Registro nº 421, de João Maia de 121 
Lucena, o Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 61, da empresa 122 
SERASA/AS, tendo sido inferido pela segunda vez e nº 1154, de Núbia Maria da Conceição que já foi indeferido 123 
anteriormente e ela recorreu e o conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho que relatou o processo na plenária anterior, 124 
solicitou que outro conselheiro analisasse o processo dada a complexidade, tendo o conselheiro Pedro Segundo baixado em 125 
diligência para novos esclarecimentos. Os conselheiros deram pareceres favoráveis pela aprovação nos processos. A 126 
Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  127 
 128 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: o Conselheiro Pedro Segundo de Mendonça informou da sua participação na 129 
solenidade de colação de grau da UFRN representando o CORECON/RN e que percebeu o quanto o número de formandos 130 
tem diminuído a cada ano, nessa turma foram apenas 9 concluintes e sugeriu que para esse tipo de solenidade seja entregue 131 
um kit a cada formando, como forma de prestigiar. A Gerente Maíza Costa informou que os kits são preparados de praxe, 132 
desde que as Universidades enviem a relação dos concluintes, o que não ocorre no caso da UFRN. O Conselheiro Antonio 133 
de Lisboa Batista ponderou que no caso da UERN- Pau dos Ferros os formandos recebem um kit nominal a cada um, e que 134 
a entrega é feita na colação de grau, mas para isso envia a relação dos concluintes com antecedência para o CORECON 135 
providenciar esses kits. O Conselheiro Pedro Segundo questionou ao presidente se o trabalho de Educação Financeira já foi 136 
iniciado nas escolhas e que se dispõe a fazer esse trabalho juntamente com outros conselheiros. O mesmo se comprometeu 137 
em agilizar o agendamento com as escolas e já levará o material das cartilhas e cartazes após a plenária.  138 
 139 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente em Exercício do CORECON/RN, Econ. Ricardo Valério 140 
Costa Menezes encerrou os trabalhos às dezenove horas e dez minutos, dos quais eu, Maria Maíza de Paiva Costa, lavrei a 141 
presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, trinta 142 
e um de agosto de dois mil e quinze.   143 
 144 
Ricardo Valério Costa Menezes                                                                                            Maria Maíza de Paiva Costa   145 
       Presidente em Exercício                                                                                                         Gerente Executiva  146 
 147 
Antonio de Lisboa Batista                                                                                                           Celso Arnaldo de Medeiros                                                           148 
            Conselheiro                                                                                                                                Conselheiro      149 
 150 
Fabíola Andréa Leite de Pau                                                                                                     Francisco de Assis R. da Silva  151 
           Conselheira                                                                                                                                      Conselheiro 152 
 153 
Ivanaldo Ferreira de Menezes                                                                                                  Luiz José de O. Bezerra                                                           154 
            Conselheiro                                                                                                                              Conselheiro 155 
 156 
Pedro Segundo de Mendonça                                                        157 
              Conselheiro                                                                                                        158 


